



Absage der Presseeinladung

**Abgesagt: Pressekonferenz und Jubiläumsfeier zu 50 Jahre Akademie für
Ärztliche Fort- und Weiterbildung**

Frankfurt, 3. April 2020

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Landesärztekammer Hessen will dazu beitragen, die Ausbreitung des neuartigen Coronavirus SARS-CoV-2 zu verlangsamen.

Aus diesem Grund wurde entschieden, die anlässlich des Jubiläums zum 50-jährigen Bestehen der Akademie für Ärztliche Fort- und Weiterbildung geplante Pressekonferenz **am 24. April** sowie die Feierlichkeiten **am 25. April 2020** abzusagen.

Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen weiterhin viel Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen,
Katja Möhrle